

La lampe magique du monde nocturne

Histoire réaliste • 3/4 ans



Partie 1: La découverte du noir

Un soir, dans une petite maison, vivait une adorable petite fille de 4 ans du nom de Léa. Léa aimait jouer toute la journée, mais elle détestait aller se coucher, car elle avait peur du noir. Chaque soir, lorsque ses parents éteignaient la lumière, elle se sentait seule et effrayée.

Un jour, Léa en parla à son amie Émilie, qui était un peu plus âgée qu'elle. « **Émilie, j'ai vraiment peur du noir quand je vais me coucher. Je ne sais pas quoi faire** », dit Léa d'une voix tremblante.

Émilie, qui était très gentille, lui donna un grand sourire et dit : « **Ne t'inquiète pas, Léa, j'ai une idée !** »

Partie 2: La lampe magique

Le lendemain, Émilie apporta une lampe spéciale chez Léa. « **Cette lampe est magique, Léa** », dit-elle en riant. « **Elle brille très fort et elle chasse toutes les peurs. Il suffit de l'allumer avant de t'endormir, et tu verras que le noir n'est plus effrayant du tout !** »

Léa regarda la lampe avec émerveillement. Elle était de couleur rose, avec des étoiles qui brillaient dessus. « **Wow, elle est magnifique ! Merci beaucoup, Émilie !** », s'exclama Léa.

Ce soir-là, Léa mit la lampe sur sa table de nuit et l'alluma avant de se coucher. Les étoiles de la lampe projetaient une douce lueur rose dans toute la chambre. Léa se sentait en sécurité et sourit en se blottissant sous ses couvertures.

Partie 3: La découverte du monde nocturne

Au fil des nuits, Léa remarqua que le noir ne lui faisait plus peur. Grâce à la lampe magique, elle pouvait voir toutes les merveilles de la nuit. Elle pouvait observer les étoiles qui brillaient dans le ciel, entendre les hiboux qui chantaient doucement et même voir la lune qui veillait sur elle pendant son sommeil.

Léa réalisa que la nuit était aussi belle que le jour, mais d'une manière différente. Elle se sentait maintenant curieuse d'explorer le monde nocturne et découvrit qu'il y avait tant de choses à voir et à entendre la nuit.

Un soir, Léa invita Émilie à venir observer les étoiles avec elle. Elles s'allongèrent dans l'herbe, regardant le ciel étoilé et se racontant des histoires.

Depuis ce jour-là, Léa n'avait plus peur du noir. La lampe magique lui avait montré que la nuit était un moment magique, plein de mystères et de beauté. Elle se sentait maintenant en sécurité et heureuse avant d'aller se coucher.

Ainsi, grâce à son amie Émilie et à la lampe magique, Léa découvrit que le noir n'était pas effrayant du tout. Elle comprit qu'il était important de se rappeler qu'il y avait toujours de la lumière, même dans les moments sombres. Et elle savait maintenant que la nuit était une partie spéciale de la journée où l'on pouvait rêver et imaginer de merveilleuses aventures.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Léa
- Émilie
- Sophie
- Julie

2) Qu'est-ce qui faisait peur à Léa quand elle allait se coucher ?

- Le noir
- Les monstres
- Les clowns
- Les araignées

3) Quelle était la couleur de la lampe magique d'Émilie ?

- Rose
- Bleue
- Jaune
- Violette

4) Que pouvait voir Léa grâce à la lampe magique ?

- Les étoiles
- Les voitures
- Les fleurs
- Les avions

5) Qu'est-ce que Léa a découvert à propos de la nuit ?

- Elle est belle
- Elle est effrayante
- Elle est ennuyeuse
- Elle est dangereuse

Bonnes réponses :

1) Léa 2) Le noir 3) Rose 4) Les étoiles 5) Elle est belle

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Effrayée: Avoir peur

émerveillement: Admiration et fascination

Hiboux: Oiseaux de nuit qui font des bruits particuliers

Mystères: Choses inconnues ou cachées

Curieuse: Avoir envie de découvrir et d'apprendre

Merveilleuses: Très belles et extraordinaires

Sécurité: Se sentir en sûreté et protégé

Rêver: Imaginer des choses dans son esprit pendant le sommeil

Imaginer: Créer des images ou des idées dans son esprit

Aventures: Expériences excitantes et amusantes